
Îles-de-la-Madeleine, le 21 mars 2009 

Monsieur Denis Longuépée, président
Association des chasseurs de loups-marins des Îles
Îles-de-la-Madeleine, Québec

Objet     :   Appui de Développement communautaire Unîle aux chasseurs de loups-
marins

Monsieur Longuépée,

C’est avec enthousiasme et solidarité que je m’adresse à vous pour manifester 
l’appui de notre corporation de développement communautaire aux activités 
traditionnelles de chasse aux loups-marins et pour attester que vos pratiques 
sont à la hauteur des insulaires respectueux que nous sommes.

Nous tenons à le dire haut et fort, car nous sommes fiers du professionnalisme 
avec lequel se déroule cette activité saisonnière qui a gardé un volet de 
subsistance, bien qu’elle soit considérée comme un apport économique non 
négligeable dans le cycle de prélèvement des ressources marines. 

C’est avec dignité et honnêteté que votre association se comporte dans la 
controverse qui entoure un abattage aussi médiatisé et pour contrebalancer la 
désinformation systématique qui s’est développée au cours des ans.

Je souhaite à vous et à vos collègues marins et chasseurs la persévérance et le 
courage qu’il faut pour affronter non seulement la controverse, mais aussi les 
risques de ce noble métier. Avec mes collègues du conseil d’administration et le 
personnel de l’organisation, je rends hommage à tous ceux qui ont péri dans 
l’exercice de leur travail.

Recevez, monsieur le président, mes salutations cordiales,

Le président du conseil d’administration,

Raymond Gauthier


